



WILLIAMS family

Junio 2024



Queridos pastores y guerreros de oración,

Hace un par de meses recibimos una llamada telefónica de nuestro amigo y socio misionero en Ecuador. La policía nacional ecuatoriana, junto con personal militar y de la fuerza aérea, se presentó repentinamente en la propiedad de la pista con aproximadamente 100 personas y equipo pesado. Comenzaron a cavar zanjas a lo largo de nuestra pista recién construida y pasaron horas registrando la propiedad. Habían recibido un aviso de que nuestra nueva pista se utilizaba de noche para traficar drogas. Por supuesto, no encontraron nada y era obvio que la pista nunca había sido utilizada. Después salió a la luz que era una organización “religiosa” cercana la que había hecho el informe falso, ellos no quieren nuestra presencia. Adoctrinan a su gente que cualquiera que enseñe que la salvación es por gracia a través de la fe es un demonio. ¡Satanás no quiere que estemos allí, ganando a los perdidos para Cristo! Casi perdió el área hace 60 años, pero ha estado trabajando para recuperarla y está haciendo todo lo que puede para detenernos. Ha tomado más de un mes, pero la pista ha sido reconstruida y el proceso de certificación por parte del gobierno ecuatoriano está casi completo.

Para nosotros era obvio que Dios tenía un plan. El domingo antes de que esto sucediera, hubo un visitante en la iglesia en Waco, Texas, a donde asistimos mientras terminamos el avión. Su nombre es Paola y supimos que era abogada en Puyo, Ecuador. Esto está justo al lado de Shell Ecuador, donde tenía su sede Nate Saint, y es una de las ciudades “grandes” más cercanas a nosotros. Ella se especializó en los procesos legales para pastores que plantan iglesias y para grupos de aviación misionera que vuelan y construyen pistas de aterrizaje en la región. Pudimos obtener algunos consejos de ella y el contacto de un abogado en nuestro cantón (condado) que nos ayudó mucho a resolver esta situación. Dijo que en su cantón tomaría alrededor de un año completar el proceso. Con su contacto en nuestro cantón, se ha tardado unos 2 meses y ya casi está terminado.

Gracias a Dios pude comprar las superficies de control para reponer las originales, el nuevo panel de instrumentos y el primer lote de instrumentos. Tenemos el 80% de nuestra meta para recaudar fondos para la avioneta. Tan pronto como esté terminada, comenzaremos los preparativos para volarla a Ecuador. Debo admitir que nos hemos sentido algo frustrados por el tiempo que ha llevado reunir los fondos y terminar el avión. Ahora, nos alegramos de no haber llegado todavía a Ecuador, ya que el gobierno habría confiscado el avión y pudo haber sido muy difícil recuperarlo. El tiempo de Dios es siempre el mejor momento y este fue un buen recordatorio. Una vez que todo esté legalmente terminado, esperamos que no haya más problemas. Actualmente nos faltan 35.000 dólares para terminar el avión.

En la noche de mi cumpleaños, recibimos una llamada telefónica de mi hermano y mi madre. Esto fue extraño porque era tarde y viven a 2,5 horas el uno del otro. Nos dieron la noticia que mi papá estaba en el hospital y los doctores les habían dicho que si queríamos verlo nuevamente teníamos que llegar pronto. Salimos por la mañana y condujimos directamente desde Texas a California. Llegamos a tiempo y pasamos dos días y medio con él antes de que falleciera. Lo extrañaremos aquí, pero sabemos que lo veremos en el cielo. Estamos viviendo su sueño de volar a Ecuador para alcanzar a los eridos que, lamentablemente, nunca pudo lograr. Espero poder contarle todas nuestras experiencias cuando nos unamos a él en el cielo.

Gracias por orar fielmente por nosotros y permitir que Dios lo use para ayudar a proveer para este ministerio.

¡Dios les bendiga!

Chris e Irene Williams

CONTACT INFORMATION

Chris Williams
chris.williams@fbmi.org
219.226.3330 | 1.593.098.458.8869
fbmi.org/missionary/williamsc

MAILING ADDRESS

Chris Williams
507 State Street
Hammond, IN 46320



MISSIONS AGENCY

Fundamental Baptist Missions International
507 State Street
Hammond, IN 46320
fbmi.org | 219.228.2850

SENDING CHURCH

First Baptist Church
219.932.0711
fbchammond.com